



La Banque alimentaire vous dit "Merci" !

publié le 10/12/2017

Descriptif :

En une semaine, vous avez été nombreux à participer à la collecte pour la Banque alimentaire organisée par le CVC. Où sont passés ces dizaines de paquets de pâtes et de riz, ces diverses boîtes de conserves ? Deux "6èmes Reporters" ont mené leur enquête...

Comme dans toute la France, notre Collège s'est encore mobilisé pour la Banque alimentaire. A l'initiative du nouveau Conseil de Vie Collégienne, une collecte a été organisée du 27 novembre au 1er décembre.

Lundi dernier, 2 élèves membres du CVC, Lilou et Argichti ont apporté les denrées récoltées au dépôt de la Banque alimentaire situé dans la Zone d'Activités de Périgny. Accompagnés par Mme Lizot et Mr Khouth, ils les ont transportées, déchargées, pesées. Résultat : plus de 40 kgs de produits qui s'ajoutent aux tonnes déjà récoltées dans tout le département de Charente Maritime.

Cette année encore, grâce à la générosité des donateurs et l'aide des bénévoles, des milliers de personnes pourront donc bénéficier de cette aide alimentaire.

Monsieur Méchain, président départemental de la Banque alimentaire a été interviewé par nos deux reporters et adressé un message clair aux Collégiens de Fabre : Merci pour les dons de cette année mais continuez à agir toute l'année, participez de façon bénévole aux actions de solidarité !

Portfolio

